



De publicación inmediata: 14/04/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

La gobernadora Hochul alienta a los neoyorquinos a inscribirse en el 12.º aniversario del día "Amo mi Parque"

Se celebrarán eventos voluntarios en más de 120 parques estatales, sitios históricos y tierras públicas en todo Nueva York

Los participantes celebrarán las tierras públicas de Nueva York ofreciéndose como voluntarios en eventos de limpieza en todo el estado

Están abiertas las inscripciones en línea; puede registrarse [aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que ya está abierta la inscripción para el 12.º aniversario del día Amo mi Parque (I Love My Park), que se llevará a cabo el sábado 6 de mayo de 2023 en parques estatales, sitios históricos y tierras públicas en todo el estado de Nueva York. El evento, una asociación entre Parques y Senderos de Nueva York (PTNY, por sus siglas en inglés), la Oficina de Parques, Recreación y Preservación Histórica del estado de Nueva York y el Departamento de Conservación Ambiental (DEC, por sus siglas en inglés), es el evento de voluntarios más grande del estado para mejorar los parques, los sitios históricos y las tierras públicas, así como para dar visibilidad y concientizar sobre los activos de recreación al aire libre del Estado y sus necesidades.

"El día de Amo mi Parque es una gran oportunidad para que los neoyorquinos retribuyan a nuestros increíbles parques y tierras públicas", **dijo la gobernadora Hochul**. "Animo a los neoyorquinos a inscribirse y ser voluntarios en un parque, sitio histórico o sendero participante en su área para garantizar que las generaciones futuras puedan seguir disfrutando de estos increíbles recursos naturales".

Los voluntarios tendrán la oportunidad de participar en eventos de limpieza en más de 120 parques estatales, sitios históricos y tierras públicas desde Long Island hasta la Región Oeste de Nueva York y en todas las regiones entre medio, incluidos los sitios administrados por el Departamento de Conservación Ambiental y los parques municipales. Puede inscribirse para el día Amo mi Parque [aquí](#).

El comisionado de la Oficina de Parques, Recreación y Preservación Histórica del estado de Nueva York, Erik Kulleseid, expresó: "Agradezco a nuestros socios de Parques y Senderos de Nueva York por organizar este evento y aumentar las oportunidades de realizar aportes y promover la administración responsable. Los voluntarios son cruciales para hacer que nuestro parque estatal sea el mejor sistema del país, y esperamos dar la bienvenida a los miles de voluntarios para el día Amo mi Parque nuevamente este año".

El comisionado del Departamento de Conservación Ambiental, Basil Seggos, indicó: "Las tierras públicas nos pertenecen a todos nosotros, a nuestras familias y a nuestros vecinos, y trabajando juntos todos podemos participar en la administración de estos lugares especiales para que las generaciones futuras los aprecien y disfruten. El día Amo mi Parque es una excelente oportunidad para que los neoyorquinos se unan a DEC y a nuestros socios de Parques Estatales para salir e inspirar a la próxima generación de administradores ambientales ayudando a mantener y preservar la belleza natural de las tierras de nuestro estado".

El director ejecutivo de Parques y Senderos de Nueva York, Paul Steely White, sostuvo: "Los neoyorquinos están fascinados por sus parques. De hecho, nuestro amado sistema de parques nos abrazó y cuidó durante la pandemia, y recibió más de 200 millones de visitas únicas (sin mencionar muchas citas recurrentes). Pero el amor es un camino bidireccional, y las relaciones saludables a largo plazo necesitan mantenimiento. Llegó el momento de demostrarle a su parque o espacio abierto favorito que fue más que una simple aventura durante la pandemia. Demostrémosles a nuestros parques, senderos y espacios abiertos todo el amor en el día Amo mi Parque".

Los voluntarios festejarán las tierras públicas de Nueva York: limpiarán los escombros, plantarán árboles y jardines, restaurarán senderos y hábitats silvestres, eliminarán especies invasivas y trabajarán en varios proyectos de mejora del lugar.

Para fomentar la administración durante todo el año, PTNY, Parques Estatales y el DEC lanzarán oportunidades adicionales de voluntariado durante el verano y el otoño como parte de la [campaña Love Our NY Lands](#). El objetivo de la campaña es ayudar a proteger nuestros recursos naturales brindando a los visitantes el conocimiento necesario para reducir su impacto, involucrar a los usuarios para que practiquen una recreación sostenible y segura, y ayudar a todos los visitantes a sentirse bienvenidos mientras visitan las tierras estatales.

Parques y Senderos de Nueva York es el principal defensor de parques y senderos en todo el estado de Nueva York, dedicado desde 1985 a mejorar nuestra salud, economía y calidad de vida a través del uso y el disfrute de espacios verdes para todos. Con miles de miembros y adeptos en todo el Estado, PTNY es una de las principales voces en la protección del magnífico sistema de parques estatales de Nueva York y la creación y promoción de más de 1.500 millas de vías verdes, senderos para bicicletas, paseos fluviales y caminos. Para más información, [haga clic aquí](#).

La Oficina de Parques, Recreación y Preservación Histórica del estado de Nueva York administra más de 250 parques, sitios históricos, senderos recreativos, campos de golf, muelles para botes, entre otros, a los cuales concurrieron 79.5 millones de visitantes, cifra récord, en 2022. Para obtener más información sobre cualquiera de estas áreas de recreación, visite www.parks.ny.gov, descargue la [aplicación móvil del explorador de parques del estado de Nueva York](#) gratuita o llame al 518.474.0456. Además, conéctese en [Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#).

Bajo la iniciativa Adventure NY, el Departamento de Conservación Ambiental del estado de Nueva York está realizando inversiones estratégicas para ampliar el acceso a recreación saludable, activa y al aire libre; conectar a más neoyorquinos y visitantes con la naturaleza y el aire libre; proteger los recursos naturales; e impulsar las economías locales. Lea más sobre la iniciativa Adventure NY en el [sitio web](#) del DEC.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)